

BOLETÍN DE PRENSA No. 412 ->>

Con un costo mínimo la población de Aguascalientes puede acceder a procedimientos de Terapia física y de lenguaje.

Como parte de su programa de vinculación efectiva y servicio a la sociedad, la Universidad Autónoma de Aguascalientes cuenta con una Clínica de Rehabilitación equipada con los más modernos aparatos para llevar a cabo sesiones de terapia física que puedan mejorar la calidad de vida de los pacientes que sufren algún trastorno físico o enfermedad discapacitante.

Luis Ernesto Muñoz, encargado de la Clínica de Rehabilitación, explicó que como consecuencia de accidentes o daños neurológicos o físicos derivados de alguna enfermedad, los pacientes, a través de la terapia física, pueden recuperar movimientos motrices, e incluso reincorporarse a su vida cotidiana.

Mencionó que cualquier paciente con un diagnóstico previo, puede acudir para que le sea asignada su rutina o terapia adecuada al padecimiento que enfrenta y acceder a las instalaciones por un costo de recuperación que va de los 65 a 55 pesos por sesión, dependiendo el servicio que requiera.

Mencionó que una terapeuta capacitada indica a cada paciente las rutinas especiales dependiendo el tipo de lesión que presente, con el fin de asegurar el progreso físico, utilizando los aparatos o ejercicios necesarios para su recuperación.

Luis Ernesto Muñoz detalló que la Clínica de Rehabilitación Integral cuenta con diferentes proceso terapéuticos y aparatos especializados como es el caso de la hidroterapia, en donde se tienen tinas de remolino y tanque terapéutico, equipados con una grúa especial para levantar a pacientes que no pueden caminar o barandales especiales que permiten el acceso de las personas, independientemente del grado de discapacidad física que puedan sufrir.



También comentó que existe un área especializada en electroterapia, en donde a través de estímulos eléctricos, aparatos de ultrasonidos que proporcionan masajes especiales y equipo de fluido terapia.

La Clínica cuenta adicionalmente con mecanoterapia que se refiere a equipamiento especial que incentiva los ejercicios y movimientos motrices, en donde se cuenta con bicicletas especiales, caminadoras, elevadores especiales para algunos pacientes, entre otros instrumentos de apoyo para la rehabilitación.

Comentó que se tiene un área especial de terapia ocupacional, en donde los pacientes con algún problema derivado de daño neurológico pueden adaptarse nuevamente a su vida cotidiana entrenándose para realizar labores tan sencillas como abrir la regadera, sentarse o aún más complejas como la preparación de alimentos; en esta área dijo, se cuenta con un espacio que simula los espacios de una casa común y en la que los paciente recuperan u obtienen la capacidad de realizar actividades que para el resto podrían parecer simples, pero que para ellos representan avances sumamente importantes en su desempeño.

El encargado de la Clínica de Rehabilitación Integral mencionó que para obtener informes sobre este servicio es necesario comunicarse al teléfono 9109267, con horario de 8:00 a 15:30 horas, mencionó que actualmente la clínica opera con sus pacientes al 60% de su capacidad por lo que no habrá necesidad de entrar en listas de espera para los tratamientos.

Finalmente sostuvo que entre los pacientes que han acudido a este servicio se tienen avances muy significativos en su recuperación, incluso muchos de ellos, han logrado una recuperación al 100% en cuanto a movilidad, aunque esto depende de las enfermedades que provocan la discapacidad física y el empeño que pone cada persona en su rehabilitación.